

# Cartoonage 2014



DE:

Hallo und liebe Cartoonisten und Freunde des Cartoons,  
wir haben gute Nachrichten für Euch.

Jetzt ist es amtlich, die nächste Cartoon-Ausstellung, die „Cartoonage 2014“ ist auf den Weg gebracht.

Am 20. August 2013 haben wir mit den Verantwortlichen des Hotels MOA Berlin vereinbart, die „Cartoonage 2014“ im Zeitraum vom 01. April bis 31. August 2014 durchzuführen.

Ausstellungsort ist wieder das BEST WESTERN PREMIER Hotel MOA Berlin, Stephanstr. 41 in 10559 Berlin-Moabit.

Details werden wir auf unserer Facebook-Seite Cartoon\_Netzwerk besprechen.

Also spitzt schon mal Eure Zeichenstifte und freut Euch gemeinsam mit uns auf die nächste gemeinsame Cartoon-Ausstellung.

Jutta und Karl Lehmann

EN:

Hello and love cartoonists and friends of the cartoons,  
we have good news for you.

It's official, the next cartoon exhibition, which is on track "Cartoonage 2014".

At 20 . August 2013, we agreed with the person in charge of the hotel MOA Berlin, the "Cartoonage 2014" in the period from 01 April to 31 August 2014

to carry out.

venue is again the BEST WESTERN PREMIER Hotel MOA Berlin, Stephanstr. . 41 in 10559 Berlin-Moabit

details we will discuss our Cartoon\_Netzwerk Facebook page.

So sharpened ever your crayons and rejoice together with us to the next joint cartoon exhibition.

Jutta and Karl Lehmann

